Compte-rendu de C.A. - N°2010-03

Le CA s'est réuni le 15 juin 2010 chez Dominique.

Ordre du jour :

1 Mise à jour du calendrier.

2 Week-end d'octobre.

3 Bilan du voyage.

4 Programme des airs d'opéras.

5 Questions diverses.

Balanche Yves	
Bravo Jacques	
Boillot Dominique	Présents
Gonce Daniel	
Jambet Gilles	
Schmitt Christian	
Bourgon Christian	Invité

1 Calendrier.

1.1 Dates arrêtées.

Date	Lieu	Qui	Commentaires
18 juin	Morteau	Concert avec la chorale de Morteau	Concert Classique
31 juillet	Chamblay	Mariage	Animation messe de mariage
14 Aout	Planoise	Mariage	Animation messe de mariage (JM Berthod)
17 septembre	Montbenoit	Concert avec la chorale de Montbenoit	Concert classique
15 Octobre	Chambornay les bellevaux	Association La chambouna	Concert classique au profit de la rénovation de la chapelle
16 et 17 octobre	Metabief)	Week-end détente	

C A du14/06/2010

1.2 Dates à confirmer.

Date	Lieu	Qui	Commentaires
25 sept	Besançon	RFF	Chantons dans un tunnel à l'occasion de la journée visite de chantier.
27 ou 28 novembre	Serre les Sapins	Téléthon	Concert Classique
Avril 2011	Vesoul	Enfants hospitalisés	Concert classique

Précisions:

Pour le concert de l'ACO à Audincourt, nous décidons de ne pas donner suite vu le flou qui règne autour de l'organisation et du style de répertoire demandé. (Chrsitian B se charge de les contacter)

Nous refusons une demande du comité de jumelage de Chemaudin pour le 8 octobre.

Demande de DAMPRICHARD et CHAMPAGNOLE pour donner notre spectacle début 2011. Le CA décide que le spectacle ne sera plus donné en tant que tel et répond négativement à ces demandes.

Pour 2011 2012, consacrons notre énergie au projet des airs d'opéra, nous réfléchirons en même temps à un nouveau spectacle, différend de celui que nous avons présenté plusieurs fois ces dernières années avec de nouveaux chants.

Le président prendra contact avec l'amicale des donneurs de sang de Champagnole pour leur proposer un concert à la place du spectacle.

2 Week-end d'octobre.

2.1 Organisation.

Pour le week-end détente d'octobre, le président n'a pas trouvé d'hébergement dans le pays de Montbéliard ou dans la région du ballon d'Alsace, nous avons décidé de modifier notre destination et d'aller au VTF de Métabief le week-end du 16 et 17 octobre.

3 Bilan du voyage à Morzine.

3.1 Remarques.

C A du14/06/2010

Malgré la météo défavorable de ce week-end, le voyage à été en majorité bien apprécié des participants.

Quelques bémols quand même au sujet de l'organisation.

2 points particulièrement sensibles.

La visite du plateau des Glieres et le concert spectacle.

L'après midi au plateau des Glieres.

Tout le monde s'accorde à dire que 4 heures de bus pour passer moins d'une heure sur le site ce n'est pas top.

Nous rappelons que le déroulement de la journée n'était pas du tout prévu ainsi :

nous devions partir de Morzine vers 10 h, pique-niquer sur le site, visiter et éventuellement se balader et repartir vers 16 h 30. Hélas la météo n'étant pas du voyage, nous avons du annuler le pique-nique et modifier l'heure de départ.

Qui plus est le trajet autorisé aux bus étant différend et plus long que celui des voitures, nous avons allongé le temps de transport bien involontairement.

Le concert spectacle.

Au départ, notre idée était de chanter dans les rues de Morzine comme nous l'avions fait les années précédentes ou de faire un concert à l'église avec une chorale locale.

Sachons que le week-end de l'ascension, c'est le week-end le plus désert de l'année et que nous n'aurions eu que très peu de spectateurs.

L'hôtel disposait d'une salle et le propriétaire à proposé d'organiser une soirée au profit d'une association dont il fait partie, ça ne s'est pas fait alors il a pensé une soirée offerte aux gens présents à l'hôtel.

Il a été décidé que nous donnerions le spectacle.

Avec le recul nous sommes bien conscients que ce ne fut pas une grande réussite. (acoustique délicate, public pas bien concerné.....)

Le C A décide que dorénavant, lors des voyages, nous privilégierons les interventions chantées dans les rues ou dans les salles de restaurants comme les années précédentes.

Cependant selon les circonstances, il pourra y avoir un concert mais il sera préparé et annoncé au moment de l'inscription.

4 Airs d'opéra.

4.1 Avancement.

La réunion programmée entre les responsables de l'harmonie de Pouilley et les représentants de la débandade aura lieu le 15 juin.

Une première réflexion sur la présentation et le déroulement des représentations faisait apparaître que l'on pouvait scinder les concerts en trois parties

- L'harmonie de Pouilley les vignes
- La débandade
- L'ensemble harmonie et débandade

Une autre présentation moins rigide pourrait se décliner en un concert ou l'harmonie et la débandade seraient ensemble durant tout le concert, la débandade interprétant des chants accompagnés ou entrecoupés de morceaux d'harmonie, autre que des airs d'opéra. Ce projet sera présenté aux responsables de l'harmonie.

C A du14/06/2010

Nous avons listé plusieurs salles susceptibles de nous accueillir, sachant que la période de représentation sera automne 2011.

5 Questions diverses.

5.1 Rappels.

Il apparaît nécessaire de rappeler quelques points concernant le bon fonctionnement et la bonne image du chœur.

Les horaires : lors des répétitions ou lors des concerts respectons l'heure prévue.

La tenue sur scène : elle doit être irréprochable, en concert donnons toujours l'image d'un chœur discipliné et heureux.

L'échauffement : il fait partie des répétitions ou des concerts personne n'en est dispensé.

Méditons cela pendant les vacances et retrouvons nous en septembre avec de bonnes résolutions.

5.2 Repas de fin d'année.

Le Président prendra contact avec les responsables de La Marne pour organiser un barbecue le vendredi 09 juillet .

C A du14/06/2010 4